



大 幼



令和4年度
園長だより No.3
令和4年6月24日

新カレーパーティーがありました

6月9日(火)5歳児を対象にしたカレー作りの食育活動を実施しました。園児たちにとってみれば、附属幼稚園内で育てた玉ねぎや人参を調理するとあってより身近に感じたのではないのでしょうか。

今年は、大分県栄養士会の協力を得て開催することができたので、調理の合間を使って、楽しく食物について学ぶこともできました。

子どもたちは、普段以上の食欲で会のフィナーレを飾ってくれました。食欲が何よりのお礼となりました。



3年ぶりの幼稚園研修会

6月14日(火)大分県内の幼稚園教諭60名程が附属幼稚園で研修会をしました。変化する幼児の姿を深く観察してもらい、附属幼稚園の教育観を学んでいただきました。その後のグループ協議では、困りを共に乗り越えていく思考や自尊感情を育てる関わり方について、子どもの自主性が育つ援助のあり方が話題となりました。

附属幼稚園のこの地域での存在感が高まるように日々研鑽したいと思います。



親子で★杏づくりにて



今月初旬、各家庭にたった1個の杏をお配りしました。たった1個だから気に留めてくれるかな? たった1個だからやってみようかな? たった1個じゃ少ないよ。他に幾多の思いがあったことでしょう。

現在の教育現場では、コロナ禍・アレルギー対応・誤嚥防止等、食物を食べさせることに大変な配慮を必要とします。本当は採ったそばから頬張って、自然の恵みや食物への理解を直に感じてほしいという願いを持っていますが、なかなか難しい問題です。

今回は、それぞれの保護者のお力をちょっと拝借して、親子で楽しめる企画になるように考えてみました。味もさることながら親子で楽しみ、出来栄を杏る(案ずる)過程が楽しければ大成功です。自然を相手にすると必ずしもうまくいくことばかりではないことを経験することも大切です。

附属幼稚園は自然の恵みが豊富ですので、またちょっとした願いをするかもしれません。その時もご協力のほどよろしく願いいたします。